



ALA SOMBRA

Elementos de la Fiscalía General del Estado de Campeche llevaron a cabo un cateo en un domicilio que supuestamente pertenece a **Alejandro Moreno**, presidente nacional del PRI. Y decimos supuestamente porque el político tricolor rechazó rotundamente las acusaciones, calificando el operativo como "una farsa" orquestada por la Fiscalía local.

Fuentes federales revelaron que el cateo fue realizado únicamente por los elementos locales, sin la participación de la Fiscalía General de la República (FGR), de **Alejandro Gertz**. Tras la operación, **Moreno** buscó a medios amigos y negó ser dueño de la propiedad y enfatizó que ninguno de los lotes mencionados en la orden de cateo le pertenece. Peleaba verbalmente por deslindarse del escándalo.

Este no es el primer incidente de su tipo, ya que en julio del año anterior, otra propiedad supuestamente relacionada con **Alito Moreno** también fue cateada por la Fiscalía de Campeche, en medio de acusaciones de enriquecimiento ilícito por parte de la institución liderada por **Renato Sales**. El líder priista acusa que la Fiscalía estatal se ha convertido en un instrumento de presión y persecución política, especialmente por parte del gobierno de **Layda Sansores**, la gobernadora del estado.

Que **Rabindranath Salazar Solorio**, el actual

coordinador general de Política y Gobierno de la Presidencia de la República, sigue soñando con ser el candidato para la gubernatura del Estado de Morelos, de donde lo bajaron violentamente hace años para darle todo el apoyo de Morena a **Cuauhtémoc Blanco**. Que él siente que ya le toca, pues en todos los puestos que lo pusieron en estos años ha seguido simplemente haciendo como que trabaja para esperar su momento dentro del sistema que quita y pone.

Que ya comenzó a lanzarle dardos envenenados por debajo de la mesa a otros suspirantes, como la senadora **Lucy Meza** y la exdirectora de la Lotería Nacional, **Margarita González**, aunque **Salazar** le cuenta a sus cercanos que ahora sí espera aparecer oficialmente en la escena local como el elegido una vez que haya cumplido con las tareas encomendadas por el presidente **López Obrador**. Que ya se vio...

Y si de buscar huesos estamos hablando, **Ernesto Prieto Ortega**, director general del Instituto Nacional para Devolverle al Pueblo lo Robado (Indep), también ha anunciado su

intención de buscar la candidatura con Morena para la gubernatura de Guanajuato. **Prieto Ortega** renunciará a su cargo en septiembre para contender por la candidatura ante **Ricardo Sheffield**, titular de la Profeco, quien también aspira a ser el abanderado morenista en Guanajuato. Ahí también se espera conflicto, pues el hombre que ha utilizado las mañaneras para hacerse promoción personal tampoco quiere dejar pasar la oportunidad de cobrar los favores.

Tal vez en la denominada *cuarta transformación* no midieron el efecto boomerang que podría generarse al designar como vocero de denuncias contra **Xóchitl Gálvez** al también exalcalde de la Miguel Hidalgo, **Víctor Hugo Romo**. Lo anterior porque el edil no habría dejado las mejores cuentas tras salir de la administración de la alcaldía capitalina, y en la oposición dicen tener un expediente sustentado en datos de la Auditoría Superior de la Ciudad de México que permitirían acreditarle los mismos delitos por los que señaló a la legisladora que busca ser representante del frente "Va por México" para la Presidencia.



En Campeche la cosas se volvieron a poner complicadas para el exgobernador y actual presidente del PRI, **ALEJANDRO MORENO**, esto por los cateos realizados a sus supuestas propiedades en la entidad. Si bien el priista ya advirtió que los predios intervenidos no están a su nombre, la Fiscalía local, de **Renato Sales**, busca pruebas en 22 terrenos que presumiblemente administran prestanombres y que colindan con los inmuebles del exmandatario, en el marco de las pesquisas que se le siguen por los supuestos delitos de enriquecimiento ilícito y operaciones con recursos de procedencia ilícita.



ALEJANDRO GÓMEZ